

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Gemeinderatsfraktion Mainaschaff

Gemeinde Mainaschaff z.H. Herrn Bürgermeister Horst Engler Hauptstraße 10 - 12 63814 Mainaschaff

Mainaschaff, 12. März 2018

Jugendpflege und Jugendzentrum in Mainaschaff

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,

bereits im Dezember vergangenen Jahres erreichte mich ein Schreiben unserer beiden Jugendbeauftragten Anneliese Blessinger und Heinz Günter Otto, das ich auch an alle Fraktionsmitglieder weitergeleitet habe.

Umso verwunderlicher finden wir es, dass das Thema "Jugendpflege und Jugendzentrum" bis dato im Mainaschaffer Gemeinderat noch nicht thematisiert wurde, wird doch sonst über so vieles sehr ausführlich berichtet.

Der Inhalt des Schreibens gibt uns zumindest das Gefühl, dass in Punkto Jugendpflege und Jugendzentrum in Mainaschaff nicht alles so läuft, wie es laufen sollte.

Die SPD-Fraktion stellt deshalb hiermit den Antrag, das Thema "Jugendpflege und Jugendzentrum" auf die Tagesordnung einer der nächsten Gemeinderatssitzungen zu nehmen, um dem Gemeinderat Gelegenheit zu geben, das Thema ausführlich zu besprechen.

Der Antrag der FWG-Fraktion "Umbau bzw. Ausbau der beiden Garagen" neben dem JUZ soll hier durchaus mit besprochen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Guido Hasenstab SPD-Fraktion